

Une centaine d'écoles sont réaménagées à Alep



Damas, 9 mars, (RHC).- Le ministère syrien de l'Éducation a fait savoir qu'une centaine d'écoles sont prêtes pour la rentrée scolaire dans la province d'Alep, récemment libérée des terroristes par l'armée syrienne.

Le ministre de l'éducation a expliqué que 50 autres ont été incluses dans un programme de reconstruction d'urgence.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/123780-une-centaine-decoles-sont-reamenagees-a-alep>



Radio Habana Cuba